
 CONSEIL MUNICIPAL  
Procès-Verbal de la séance du Mardi 17 Septembre 2024 

 
 
 

 

 
 
L’an deux mille vingt-quatre le 17 septembre à 19 h 30, le Conseil Municipal, régulièrement convoqué, s’est réuni au lieu 
habituel de ses séances, sous la présidence de Sylvie OUTURQUIN, le Maire. 

 
Etaient présents : Sylvie OUTURQUIN, Frédéric COMAT, Jean-Marc GROSSMANN, Isabelle BOULEY, Géraldine COMTE, David 
ROLAND, Bernard LESAVRE, Valérie VAILLER, Patrice FERRERO et Thomas JULIEN 

Absent excusé : Éric BOITTIN 

 
Jean-Marc GROSSMANN a été élu secrétaire. 
 
Le Procès-Verbal de la réunion du 2 juillet 2024 a été approuvé à l’unanimité des présents. 
 
Délibérations : néant 
 
CR Réunions :  
 
Un résumé des différentes réunions qui ont eu lieu a été fait :  
 

- Réunion des Associations du 17/07/2024 par Thomas JULIEN : les dates pour chacune d’elles 
ont été réservées et les différentes modalités d’occupation de la salle communale ont été 
rappelées. 
 

- Réunion de présentation du projet DEMEURE ACCESS du 19/07/2024 par Le Maire : un projet est 
actuellement à l’étude depuis la nomination d’un nouveau Directeur – Lorsque ledit projet 
sera davantage avancé, il sera présenté aux riverains et à la population. 

 
- 1 réunion avec l’Architecte et le fournisseur des jeux en vue de la transformation du terrain de 

tennis en espace « jeux et associatif » a eu lieu le 6/09 comme nous l’expliquent David Roland 
et Thomas Julien, 1er et 2nd adjoint – Le Maire confirme la subvention de l’ANS (Agence 
Nationale du Sport) d’un montant de 30 000 € en vue de l’implantation des jeux 

 
 
Questions diverses :  
 

1 L’Implantation des panneaux « Sens interdit – Sauf riverains et livraisons » rue des Saugés et 
rue du Moulin du bois apporte un réel changement aux habitants 
 
2 Réflexions à mener sur l’implantation d’un Feu « Récompenses » lors d’un RV avec le 
prestataire et le Maire indique qu’une demande de subvention « amendes de police » est en 
cours 
 
3 La société DESMARIS réalise un travail de qualité et ont été rajoutés sur leur prestation 3 
nouveaux chemins ruraux à entretenir chaque trimestre.  
 

 
Prochain Conseil Municipal : Mardi 29 octobre 2024 à 19h30 


